

LE DELEGUE 77

Dans ce numéro :

Edito du Président	P1
Déroulement de la JOURNEE	2
Rapport d'ACTIVITE	3
Rapport Moral	4 5 6
Trésorerie en cours	—
Concours cantonal de poésie	7
Article intérieur Renouveau du 1/3 du CA—bulletins d'inscription / réservation	8 9
Enquête coût de l'école—tableau à servir	10
Affichette DDEN	11

VŒUX LAÏQUES POUR LA REUSSITE GLOBALE DES ENFANTS ET DES ELEVES

Editorial: Les Vœux sont lancés avec leur lot de gentilleses et de phrases toutes faites;



c'est pour moi bien plus et l'hypocrisie d'une tradition prend un autre aspect plus responsable, parfois amical et de rencontres sur le sujet qui nous oblige: l'Ecole!

Entendre dans un territoire les discours des uns et des autres, préparés ou spontanés avec leur franchise et une relation ordinaire pour une assemblée qui fait l'effort de venir et de noter les réalisations, entendre les projets et pouvoir au moins une fois l'an parler face à face en convivialité!

Mais ce serait bien naïf de ma part de ne pas chercher à entendre d'autres messages subliminaux ou directs; les petites phrases sont autant de fléchettes; les bons sentiments masquent aussi un sectarisme larvé et, que dire à quelques semaines d'échéances qui sont les prétextes à quelques divisions idéologiques!

tes à quelques divisions idéologiques!

DDEN et citoyens, nous aurons à faire notre devoir, MAIS dans le respect de notre déontologie, sans mélange et sans utiliser notre logo!

Le Président départemental
et de l'Union des DDEN77

INSCRIPTIONS urgentes

PARTICIPATION

À l'

ASSEMBLEE GENERALE 2012

SAMEDI 31 MARS—Lycée des

Métiers B. Franklin

rue de la Forêt La ROCHETTE

ACTUALITÉ

- **RENDEZ-VOUS**
le Samedi 31 Mars 2012
pour l'A G ordinaire
- Le Président de l'UD
DDEN77 et le Conseil
d'administration nous
accueilleront au Lycée des
Métiers de La Rochette –
près Melun)
- Réunion du Ca le
19/03/12 pour validation
des candidatures
- Congrès fédéral we 23-24
juin



DÉROULEMENT DE LA JOURNÉE

À partir de 08h00	Arrivée du bureau—fléchage—banderole— Installation de la salle et de la documentation partenaire	UD DDEN 77 Temps de connaissance autour d'un buffet de vien- noiseries
08H30	ACCUEIL des congressistes par le Bureau de l'UD Secrétariat—Trésorerie - Feuille de présence et d'émargement REMISE DES DOSSIERS	
09H15	OUVERTURE DES TRAVAUX : Allocution du Président Départemental - Présentation de la Journée et des candidats au CA	
09H30	Pour bien vivre une école de qualité 1. En matière de gestion des situations conflictuelles 2. L'accompagnement des élèves en situation de difficultés et de han- dicap 3. En matière de transports et déplacements	Animation Et Rapporteurs
11h30 / 45	• Accueil des Personnalités • RESTITUTION A L'ASSEMBLE PLENIERE des travaux. • Analyse de l'enquête 2012 / 77	Sous réserve fin saisie
12h15	Cocktail convivial BUFFET républicain et laïque (sur place)	Présentation du projet Ly- cée par Proviseur
APRES-MIDI		
14h30	Reprise entre les DDEN Résultat du renouvellement du 1/3 du C.A. • Compléments aux rapports : ACTIVITE—MORAL - TRESORERIE - • Synthèse des échanges de la matinée • Résultat des Votes sur les RAPPORTS	AG ordinaire UD DDEN77 : Pierre WYLLEMAN Secrétaire Général Président Trésorier
15H30	RESOLUTION GENERALE Motion pour le Congrès de Poitiers Mandat pour le représentant de l'UD 77 au Congrès	Secrétaire général de l'UD DDEN 77
15h55	CONCLUSION de la JOURNEE par le Président Départemental et de l'UD DDEN 77	
16h00	Fin des Travaux	

Avec les remerciements des DDEN à tous les Participants qui contribuent à l'objectivité et la qualité des relations partenaires.

Assemblée Générale – La Rochette - 31 mars 2012)

En préambule:

« Chers collègues. J'ai tant espéré être parmi vous à l'AG, que j'attends le dernier moment pour vous annoncer mon impossibilité de me rendre à l'AG ». Tel était le message de notre collègue **Jean -Pierre LHOMME** à la veille de l'AG de Thorigny sur Marne, en mars 2011. Hélas ! Le message ne sera pas réitéré en 2012, car, avec de nombreux collègues de la Délégation de Provins, nous avons accompagné le 17 février sa famille, à l'occasion de l'incinération de Jean-Pierre, qui s'est battu jusqu'au dernier moment, contre la maladie certes, mais aussi pour la défense des enfants et pour l'école publique et laïque. Comme l'avaient fait avant lui, et également disparus depuis un an, nos collègues **Georges DUBOIS** et **Jean DROZ**, de la Délégation de Chelles. Année dure pour l'UD 77 !

RAPPORT d'ACTIVITÉ – (2011-2012) par PIERRE WYLLEMAN, Secrétaire général de l'UD

DURE ANNÉE AUSSI POUR L'ÉDUCATION NATIONALE, donc pour toutes celles et tous ceux qui œuvrent pour elle : Enseignants, Enfants et Parents, DDEN, Personnels spécialisés, etc..

Pour nous en tenir à la Seine et Marne, après 5 ans pendant lesquels les créations de postes n'ont pas suivi la hausse démographique, à la rentrée prochaine, l'Inspectrice d'Académie devra « rendre » 29 postes d'enseignants, alors qu'une augmentation de 979 élèves est quasi certaine. Quel que soit l'habillage utilisé (restitution de postes vacants, diminutions de postes de conseillers départementaux, réorganisations structurelles, évocation d'AVS, ...), la réalité vécue et visible est et sera celle-ci : nouvelles diminutions d'effectifs d'enseignants spécialisés (Maîtres E et G des RASED, Maîtres Auxiliaires de Zones d'Éducation Prioritaire), augmentation du nombre d'enseignants légitimement absents et non remplacés (65 en moyenne par journée scolaire en 2010/2011, et déjà supérieur à 80 en moyenne par journée scolaire en 2011/2012 ; les moyennes n'ont qu'un sens limité, mais les inégalités s'accroissent chaque jour davantage !), formation continue des enseignants de plus en plus réduite, sans compter aussi les suppressions des postes d'assistants, en langues en particulier,...

Les conséquences sont évidentes :

- « Casse effective du service public » (malgré certain moratoire annoncé en juin 2011) accusé de tous les maux (un exemple : une enseignante de maternelle trouve les enfants arrogants et voudrait imposer le vouvoiement dès la maternelle) et privé de tous les moyens (sauf à faire payer une deuxième fois par les impôts locaux, un service qui devrait être pris en charge par les impôts d'État) ;
- Gâchis monstre que constitue la suppression de postes d'enseignants spécialisés dont la formation complémentaire avait constitué un investissement que chacun pensait « durable » ;
- Multiplication des ouvertures conditionnelles et des fermetures révisables,...
- Nombre croissant d'absences d'enseignants non remplacées ; avec, en conséquence, un nombre croissant d'enfants touchés directement ou indirectement ;
- Nombre croissant d'enfants en grande difficulté, faute d'enseignants spécialisés.

Face à cette situation CATASTROPHIQUE seine et marnaise,

> un constat : Une mobilisation qui n'est pas à la hauteur !

> une évidence : la Charte Qualité Éducative est plus que jamais nécessaire !

A ces difficultés, s'ajoutent d'autres tentatives graves :

- le projet de remise en cause fondamentale du système d'évaluation des enseignants ;
- le projet, récurrent, de l'évaluation du comportement des élèves dès 5 ans, projet qui conforte la démarche du président de la République de ficher les enfants dès leur plus jeune âge comme « futurs délinquants » ;
- l'attitude de certains élus locaux (heureusement peu nombreux) qui refusent de scolariser certains enfants (Centre d'Accueil des Demandeurs d'Asile de Hautefeuille) ; même si ce n'est qu'un détail, le mépris des responsables rectoraux pour les travaux d'éminents spécia-

listes (exemple : en juillet 2011 , l'Observatoire mis en place sur les rythmes de l'enfant, rend un rapport d'étape en préconisant un allongement à 2 semaines des vacances d'automne, et à la mi-octobre 2011, le recteur décide de les écourter d'une journée pour assurer le « Pont de l'Ascension !)

LES DDEN DE SEINE ET MARNE, malgré leur nombre insuffisant, se sont efforcés d'être sur tous les fronts et d'agir, conformément aux préconisations de la résolution Générale de l'AG de Thorigny sur Marne. En témoignent :

- La formation des DDEN, prise en charge par 3 d'entre nous : Alain FUDAL, Robert COHEN et Pierre GARAC, qui a permis à une vingtaine de nouveaux collègues, en trois sessions décentralisées (Pontault-Combault, Moussy le Vieux et Samoreau) de mieux appréhender nos domaines et possibilités d'interventions.
- La participation à des activités institutionnelles assumée malgré les aléas: Congrès fédéral d'Angers (Loïc DANIEL, Gérard GAUDEFRY, et, en tant qu'administrateur fédéral Jean Paul GRAS), Comité Régional d'Île de France, nos réunions trimestrielles de Présidents de Délégations et celles du CA de l'UD ;
- Présences aux Conseils Départementaux de l'Éducation Nationale (CDEN) des 1^{er} et 2nd degré ;
- Participation au jury du concours des écoles fleuries ; participation des Délégations de Chelles et Dammartin en Goële au concours cantonal de poésie de Claye Souilly ;
- Participations à des réunions organisées par certains Inspecteurs de l'Éducation Nationale, de présentation du fonctionnement des conseils d'école et des rôles de chaque membre en direction des Parents, ou du rôle des DDEN à des réunions de formation de Directeurs et Directrices en circonscription ;
- Participations ponctuelles aussi à diverses initiatives : « Assises pour la Réussite Scolaire » (Conseil Général, automne 2011), Salon de l'Intelligence de la main (Chelles, novembre 2011), Transports scolaires (ADATEEP, Lésigny), soirée « l'Enfant en difficulté et l'école » (FCPE, Savigny le Temple) ;
- Refonte du site www.ferijule.org ;
- Accompagnements et hommages à nos collègues disparus;

Le fonctionnement courant des Délégations: contributions de Brie Comte Robert, Dammartin en Goële, et **les réponses, espérées nombreuses** aux questionnaires envoyés, sur la **gratuité scolaire** (Montereau), sur le **communautarisme dans la restauration scolaire**, et sur la **préparation de la carte scolaire** (d'autant plus nécessaires que des consignes de « réserve » ont été données aux IEN.

Et bien sûr, les participations de chacune et chacun aux activités des écoles : visites, conseils d'écoles, kermesses,... ; mais aussi le souci permanent de trouver de nouveaux collègues !

CONCLUSION PROVISOIRE - La période de notre AG est aussi une période électorale.

Citoyen-ne-s à part entière, nous ferons notre devoir, à la lumière de nos objectifs : maintenir la Laïcité comme le fondement du service public d'Éducation Nationale, obtenir les moyens, humains et financiers, d'e son fonctionnement correct au service au service de l'Éducation et des conditions de vie des Enfants et des Jeunes.

Nous ne serons pas dupes des engagements non tenus, et nous serons vigilants sur la tenue des engagements qui seront pris, tout en étant conscients que nul ne détient la baguette magique pour des satisfactions complètes immédiates.

Pierre WYLLEMAN - Secrétaire
Savigny le Temple, le 19 février 2012

Rapport Moral

Mesdames, messieurs,
chers Collègues et Amis de l'École publique,

Je suis à nouveau devant un écran scintillant
mais sans surbrillance !

Mon brouillon entamé dans une salle de
consultation commence ainsi : « L'ÉCOLE EST
MALADE ».

Il n'y a pas de transfert de quelque ordre que
ce soit ; pas de vertige, d'absence, pas de choc
émotionnel.

Et pourtant, pourtant elle n'est plus l'école que
j'aime; elle a été ligotée, défigurée, délabrée, et
ça me saperait le moral si je n'avais cette
flamme au cœur de mon militantisme !

Etre DDEN devient un challenge de plus en
plus vivant et nécessaire. Dois-je rappeler tout
ce qui est en butte à amoindrir l'effet de l'école
publique au service de l'intérêt général, du
développement harmonieux des générations
de jeunes. L'objectif de la massification de
l'instruction fait place à des cohortes de statis-
tiques inhumaines qui nivellent par le bas
l'autosatisfaction. Et pendant ce temps, l'obs-
curantisme gagnerait du terrain. L'École forge
des citoyens éclairés et les hauts responsa-
bles font fi de l'esprit laïque constitutionnel ;
le premier d'entre eux donne l'exemple de la
confusion entre la sphère « Public » et le Pri-
vé..

Aussi, la présente assemblée générale remet-
elle le couvert pour un partenariat efficient.
Les enfants attendent ou du moins nous leur
devons intérêt et exigence pour une école, des
accueils périscolaires de qualité faisant
converger leurs projets de fonctionnement qui
s'appuient sur des critères, des indicateurs
(comme l'ont dit dans le jargon technocrati-
que), des volontés intangibles.

Je propose donc une réflexion et surtout l'in-
tention de notre assemblée générale pour aller
plus vite et plus avant dans la concrétisation

de la démarche engagée et qui trouva une
planche d'appel en 2010, il y a juste eux ans.

Je ne referai pas l'analyse initiale, le train est
sur les rails et nous sommes les conducteurs,
pas de simples passagers en visite !

L'art d'enseigner, d'éduquer est la répétition :
je m'y complais et au fil des ans et pour tout le
temps qu'il faudra pour convaincre, argumen-
ter, bousculer, accompagner, combattre, je re-
formulerai, inflassablement !

POUR la REUSSITE de tous les élèves et sans
doute faut-il bien dire : « de tous les Enfants ?

Je me suis replongé dans les comptes-rendus de
nombreuses réunions, dont celui du Débat na-
tional sur l'avenir de l'École devient un mo-
ment d'évaluation intéressant. Nous avons
été pressentis par l'IA comme animateurs-
médiateurs dans de nombreuses réunions et
donc bien été acteurs de la démarche éducati-
ve. Je ne manque pas de rappeler en terme
d'objectifs l'orientation de la Loi de 2005 ; c'est
une assise pour nous d'appuyer sur les aspects
légaux et de manques en la matière. Un cons-
tat de la réalité de la situation devrait être
fait qui serait un véritable bilan entre les be-
soins et les réponses qualitatives.

L'École participe à l'éducation de la Jeunesse
en formant au « vivre ensemble » et en prépa-
rant à l'exercice de la citoyenneté.

L'École doit s'assurer de la maîtrise d'un socle
commun des indispensables et ainsi adapter sa
pratique pédagogique. Une nécessaire et impé-
rieuse évaluation des résultats doit apporter
les correctifs.

L'École doit s'efforcer d'être juste et donc de
diversifier les moyens alloués en relation aux
dispositions prévues par le texte de 1989.

Mais préciser à nouveau les missions de l'école
sans agréger les moyens de les accomplir est
un marché de dupes. Combien de dizaines de
milliers de collégiens sortent en fin de troisiè-

Rapport Moral

me sans orientation favorable ? Quelles mesures sont effectives comme celle de la motivation et des encouragements au désir d'apprendre.

L'Etat est donc pleinement responsable de la désaffection de la jeunesse et la crise a bien des origines, des conséquences liés aux choix politiques, économiques et sociaux ! Gérer hors l'intérêt durable que représentent les enfants et les jeunes est un désastre encouragé !

Bien plus, les dérives constatées dans l'évaluation des résultats, sont accentuées par les pratiques au plus haut niveau du communautarisme, du parti pris institutionnel et idéologique de la préférence religieuse catholique.

Les effets de la Loi Debré de 1959 en sont renforcés au détriment de l'Ecole de la République et laïque. Réclamer ou du moins faire en sorte par attaques, attitudes provocatrices, volonté délibérée de relancer la guerre scolaire larvée en profitant d'une fonction constitutionnelle garante de l'esprit républicain devrait être condamnée. « M. le Président vous avez un devoir à respecter et vous ne sauriez jouer les napoléons du concordat et dirigeants à la solde de l'entreprise discriminante catholique ! Ne vous a-t-on pas entendu répondre à des journalistes que l'on avait mal compris ce que vous aviez voulu dire en désavouant la mission éducatrice laïque de l'instituteur ; mais vous l'avez dit, laissé écrire, relayer, commenter pendant des années et à Latrian. L'Histoire se rappellera » !

Déshabiller l'école publique et obtenir des résultats comparatifs défavorables, tout en faisant accroire un meilleur traitement au privé et bien entendu à sa composante confessionnelle (95% des écoles privées sous contrat d'association), la duperie est un peu grosse ! Le gouvernement fait tout et les ministres Darcos, Chatel sont un écho fidèle pour mettre dans les esprits le principe de dualité scolaire et ainsi une parfaite parité. Mensonge évidemment pour saper l'édifice par tous les moyens. Nous devons nous remémorer l'attaque frontale contre notre organisation, garde-fou des valeurs civiques et morales bicen-

tenaires et la loi de juin 2008 restreignant la représentativité des DDEN localement. La perspective de création d'établissement publique d'enseignement primaire (EPEP), celle des accueils pré scolaires (jardins d'éveil) tendent à diminuer les accueils du service public et en même temps donnent des possibilités au privé de recruter et fidéliser une clientèle enfantine qui fera équilibrer leurs budgets. Et l'Etat prend de plus en plus à la charge collective des dépenses purement privées.

Diminuer la couverture de santé et le domaine de la prévention va dans le même sens et pour favoriser le secteur marchand.

Mais ne soyons pas naïfs, rappelons-nous les accords Lang-Cloupet qui ne le cèdent pas à ceux de Vatican-Kouchner et encore faut-il actualiser notre opposition à l'article 89 de la loi Carle sur le financement des élèves hors commune de résidence.

Combien de violences sont instrumentalisées et pèsent lourdement sur toute la société, la République et l'avenir des plus jeunes ! Combien est ignoble la course effrénée pour stigmatiser les petits dès le plus jeune âge pour les marquer du sceau de la prédélinquance ! Dans quelle sphère barbare et obscure veut-on nous conduire ?

Les DDEN doivent dès lors s'appuyer sur la Charte Qualité Educative et renforcer leur cohésion, parfaire leur information et militer pour revenir à l'Esprit des Lumières au intérêt de tous et de la nation. Devrions-nous devoir emboîter le pas des extrêmes racolant les bas fonds sur le lit de la Laïcité ?

Ce serait nous faire offense et renoncer à notre idéal, ce serait nous renier et dans le même temps abandonner les valeurs de justice, de paix, de fraternité et de cohésion sociale !

Comptons sur nous et militons pour un partenariat laïque sans complaisance !

J-Paul GRAS,

Candidat au renouvellement du CA de l'UD DDEN 77

LA FRANCE EN POÉSIE,

SALUT GEORGES, JE T'AVAIS PROMIS
UNE PAGE POUR LE CONCOURS...

Je quittais mon coin de Bourgogne, Jean sans Peur ,
Et sans vergogne : pari émancipateur.

Jeune, les cartes eu fond de classe m'invitaient,
Comme marelle escargot à clochepied je déroulais
Noms fleuris, appellations savoureuses, crus bour-
geois,
Villages moyenâgeux, cimes et vals , mille joies
Voguent le long des côtes, bruissent dans les pins !
Un long poème s'écrit à la Richepin.

Images d'Epinal bourrées dans l'escarcelle
Les Vosges m'offrent la peur aux aisselles ;
Strutoff fumant encor' cingle d'un froid nazi
Le souvenir captif de l'enfant du maquis !

La neige fut plus douce là-bas aux Jouvencelles.
Les Rousses glissent, délicates soldanelles.
Survol des sommets aux senteurs fromagères
La ligne bleu azur sinue, chante la mer.
Ramatuelle déclame Cid, Lorenzaccio,
Chante cigale, l'ail, Anatole et Giono .
Sous le Pont coule une autre scène magique
Aux accents de corridas et d'arènes antiques.
Le sang inonde l'ouest couchant ; farandoles,
Tarentelles gaies pour des couples qui s'envolent .
Pyrénées austères, gypaètes et isards
A la Brèche Roland guignent le montagnard !

Remontant vers le nord, délaissant les Chouans,
Poète félibrige de Jaurès prend l'accent.
Au détour de Brouage, vers l'amour s'embarque,
L'Hermione jetera l'ancre, puis débarque
A Lutèce : Paris gagné couleur cerise,

Parfum de culture, joies, amours et méprises !
Ferrat, Morelli, pied de cochon, steak aux Halles
La France dans la main réunit un dédale.
Rive droite ou gauche, bateliers sans frontière,
Vikings des temps modern's polluant les rivières ;
La Seine coule et roule en mille cent détours,
Tantôt l'Yonne, vive à son Eure elle va, courre !

France d'accueil, je te rimerai sans raison
Chanterai , goûterai avec ou sans fortune,
Défendrai mains nues, com' au temps de la Commu-
ne !
Doux pays qui hume le Coulommiers de Brie,
Avec un Chambertin, un Corton je te lie !

Joies des découvertes, partages enfantins,
Il ne m'est d'horizons entrevus au matin
Qui élèvent le cœur des jeunes citoyens
Libres, égaux en droit, rimant avec entrain !

On le doit des siècles en arrière
A des aïeux pétris du sens des Lumières
Pour le bonheur de nouvelles générations
Et une œuvre juste, sincère d'éducation !

Jépalix

Pour le concours cantonal de poésie
Dammartin en Goële, le 19 février 2012



Soutien amical

Règle statutaire: les collègues sortants sont renouvelables ; tous les candidats à jour de leur cotisation 2011 doivent déposer leur candidature avec la précision du mandat de leur délégation (date réunion et visa).
Le CA peut atteindre 18 administrateurs au sein duquel sera élu le Bureau et présenté les candidatures pour les postes de président et vice-président départementaux. (en cas d'égalité: règle de l'âge retenu).
DATE BUTOIR de réception des candidatures: LUNDI 19 mars 2012 midi.
Pour être électeur les Délégués doivent être à jour de leur cotisation 2011 au jour de l'inscription à l'AG

Nbre Administrateurs élus pour 3 ans	Prénom	Nom	Elu à l'AG de	Renouvelables en	à renouveler à l'AG 2012	Délégation	résultat à l'AG
1	Brigitte	BOUCHER	2010	2013		Dammartin en Goële	
2	Pierrette	BRAGUE	2011	2014		La Ferté s/Jouarre	
3	Loïc	DANIEL	2011	2014		Brie Cte Robert	
4	Alain	FUDAL	2011	2014		Chelles	
5	Pierre	GARAC	2010	2013		Brie Cte Robert	
6	Gérard	GAUDEFROY	2011	2014		Lagny s/Marne	
7	Jean-Paul	GRAS	2009	2012	GRAS	Dammartin en Goële	
8	Jacques	LANGLET	2009	2012	LANGLET	Meaux	
9							
10	Jean-Eric	LOYEZ	2009	2012	LOYEZ	Chelles	
11	Michèle	RAGAIN	2011	2014		Lagny s/Marne	
12	André	VERNIN	2011	2014		Pontault-Combault	
13	Pierre	WYLLEMAN	2011	2014		Melun	
Membre de droit 14 à 18	Denise	JUDE	Vice présidente d'honneur			Provins	
Remarque:	Etat du CA compte tenu du décès de notre ami J-Pierre Lhomme						

Projet de bulletin de vote à compléter et valier pour l'AG> Sortant s et postes à couvrir statutairement

Candidats pour 3 ans	Prénom	Nom	Délégation	Mandat Délégation	Avis Bureau Ud 77	résultat à l'AG
sortants renouvelables						
1	Jean-Paul	GRAS	Dammartin en Goële			
2	Jacques	LANGLET	Meaux			
3	Jean-Eric	LOYEZ	Chelles			
4						
5						
6						
7						
8						
9						
10						
11						
12						

INSCRIPTION: Retour >> SECRÉTAIRE GÉNÉRAL –PIERRE WYLLEMAN, 1 ALLÉE D'ERMENONVILLE
77176 SAVIGNY LE TEMPLE - COURRIEL : PWYLLEMAN@YAHOO.FR

NOM, Prénom - Délégation de

Tel - courriel:

Participera à l'Assemblée générale ordinaire 2012, à La Rochette –Lycée des Métiers- le samedi 31 mars 2012

Sera accompagné(e) de __ personnes. Participation aux frais (6€)+ repas (19€): 25 euro > soit _____

À régler par Chèque de préférence à l'ordre de Union des Seine et Marne des DDEN CC 2238 48U Paris

> ne pourra pas participer

> pose sa candidature comme (*): 1/ Administrateur 2/ Vérificateur aux comptes 3/ Auditeur libre

QUESTION / THEME POSE A L'ASSEMBLEE GENERALE:

- 1. -
- 2. -
- 3. -

Date

Visa



RESERVATION: Retour >> SECRÉTAIRE GÉNÉRAL –PIERRE WYLLEMAN, 1 ALLÉE D'ERMENONVILLE
77176 SAVIGNY LE TEMPLE - COURRIEL : PWYLLEMAN@YAHOO.FR

NOM, Prénom

Qualité:

Tel - courriel:

> Participera à l'Assemblée générale ordinaire 2012, à La Rochette –Lycée des Métiers- le samedi 31/03/2012

Sera accompagné(e) de __ personnes. Participation aux frais : 19 euro > soit _____

À régler par Chèque de préférence à l'ordre de Union des Seine et Marne des DDEN CC 2238 48U Paris

> ne pourra pas participer

< sera représenté(e) par: M.....

Question particulière à l'intention des DDEN:

Date

Visa

N°UD	Nombre d'habitants de la commune ou du RPI :			École maternelle : ...		École élémentaire : ...		École primaire : ...		Effectif de l'école :		N° questionnaire
	Participation financière aux fournitures scolaires et aux différentes activités											
Il semble intéressant de faire préciser que la ou les écoles sont en Rpi (transport. Enr..) pour d'éventuels croisements, à voir???(il suffit de répondre oui ou non												
Commune												
Communauté de communes, SIVOS..												
Coopérative scolaire												
Association de parents												
Caisse des écoles												
Sou des écoles												
Parents												
Education nationale												
Autres												
1.1	j'ai ajouté un * expliqué dans la page 2											
1.2	coût < 30 € (*)											
1.3	30 € ≤ coût < 40 €											
1.4	40 € ≤ coût < 50 €											
1.5	50 € ≤ coût < 60 €											
1.6	60 € ≤ coût											
1.7	coût < 10 €											
1.8	10 € ≤ coût < 20 €											
1.9	20 € ≤ coût < 30 €											
1.10	30 € ≤ coût < 40 €											
1.11	40 € ≤ coût											
1.12	BCD											
1.13	Manuels scolaires											
1.14	Matériels pédagogiques											
2.1	Équipement sportif individuel											
2.2	Entrée											
3.1	Transport											
3.2	Achat, location											
3.3	Maintenance, toner, agrafes..											
4.1	Papier (A4, A3..)											
4.2	Séjour											
5.1	Transport											
5.2	Transport											
6.1	Entrées											
6.2	Matériel: PC, Enr, TBI, imp., Scanner..											
6.3	Fournitures: car-touches, CD, Clés..											
6.4	Abonnement internet											
7.1	Maintenance											
7.2	Agréés Éducation Nationale											
	Autres											
J'aurais volontiers essayé d'intégrer la précision de la "propriété", ainsi que je l'ai précisé s'il y a dévolution d'où la nécessité des registres (obligatoires) d'inventaires et d'état des lieux												

La Férijule

LE DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE L'ÉDUCATION NATIONALE

*Un ami de l'école publique
nommé officiellement
pour veiller
aux bonnes conditions
de la vie scolaire*

www.ferijule.org

Inspection académique de Seine et Marne

DDEN 77

Salle „La Férijule“
Centre Louis Lumière – 1^{er} étage
41 rue du Gal de Gaulle
77230 Dammartin en Goële

Tel / Fax: 0160032544 + local 0160031322
Courriel : j-paul.gras@laposte.net